



NACIO UN NUEVO LIBRO: "CARTAS DESDE ESPAÑA"

En la Sala Diego Rivera, Sala Huanday Wistuba, se efectuó ayer la ceremonia de lanzamiento del libro de la poeta Antonieta Rodríguez París titulado "Cartas desde España", haciendo entrega de la obra Gabriel Venegas, a nombre del Instituto Profesional de Osorno, y Flora Inostroza de Lopetegui, representando al Instituto Chileno Alemán de Osorno.

Se dieron cita numerosos personeros de las instituciones nomencladas, autoridades educacionales, artistas, profesores, amigos y familiares de la autora.

En la ocasión, Antonieta Rodríguez París agradeció el gesto de las entidades que patrocinaron y financiaron esta publicación. Dijo:

"Esta es para mí, la primera vez que asisto al lanzamiento de un libro, y más aún de un libro que yo escribí hace 10 años y que hasta hoy, había sido un folleto simple a mimeógrafo, en papel roneo amarillento y que sólo algunos conocían.

Por eso, doy las gracias.

Al Instituto Profesional de Osorno, a su rector y en especial al profesor y poeta Gabriel Vargas.

Al Instituto Chileno Alemán de Cultura de Osorno, a su directorio y en especial a la señora Flora Inostroza de Lopetegui.

Mis bisabuelos eran alemanes, llegaron aquí como colonos, mi abuelo era español, llegó aquí a

trabajar como comerciante, cantaba zarzuelas en el teatro.

Mi amor por la cultura, por el arte se los debo a ellos, desde niña sentí ese hábito ancestral dentro de mí.

Así sentí a Alemania, así sentí a España, pero sin olvidar nunca que en primer lugar soy chilena, mujer, esposa, madre, profesora que escribe algunos versos.

Mis sentimientos por mi patria son más fuertes, porque heredé de ellos el amor por esta tierra, que es la mía. Y eso está demostrado en esta sala y en otros poemas.

Mi beca me permitió conocer España, mis poemas que he titulado 'Cartas de España' son ahora un libro de verdad que refleja mis sentimientos sobre esta tierra madre de ilustres poetas y escritores, cuyas almas lei y conocí siendo estudiante de enseñanza media. Esos libros hicieron nacer en mí el sueño de llegar un día a la patria de mi abuelo español. El sueño se cumplió y aquí está en este libro".

Finalmente, la poeta leyó dos poemas, uno titulado "Carta para mi hermano" y "Yo quiero aprender", que refleja sus vivencias en España.

Cabe mencionar que el primer poema que escribió fue dedicado a España y quedó impreso en las páginas de "El Llanquihue" de ese entonces.

Nació un nuevo libro: Cartas desde España". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nació un nuevo libro: "Cartas desde España". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)